Zethno

Endometriose ist nur die Spitze des Eisbergs

Eine Podiumsdiskussion zu Gendermedizin, mit Marah Rickli, Nolwenn Bühler, Patrick Imesch und Golda Lenzin

Was genau bedeutet geschlechtsspezifische Gesundheitsversorgung? Welche Massnahmen sind für eine inklusive und diversitätsbewusste Medizin erforderlich? Was ist der aktuelle Stand der Gendermedizin? Und inwiefern reflektiert das Beispiel Endometriose diese Entwicklung?

Zethno beleuchtet die Chancen und Herausforderungen der geschlechtsspezifischen Medizin mit Expert*innen aus Sozialwissenschaften, Aktivismus, Medizin und Wirtschaft. Vor der Podiumsdiskussion wird zudem Lynn Kohlis Kurzfilm «Endometriose: chronisch unsichtbar» gezeigt. Samstag

4.5.

19.00 Uhr

Karl*a der*die Grosse Kirchgasse 14 8001 Zürich

> Eintritt frei (Kollekte)

talk

zethno.ch